

JOURNALIST

Wali Kota Solok Zul Elfian Umar Jadi Tamu Perdana Podcast Haluan, Ungkap Perjalanan Kepemimpinan

JIS Sumbar - SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID

Jan 18, 2025 - 13:09



PADANG – Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar, menjadi tamu perdana dalam Podcast Harian Haluan, yang digelar di Kantor Harian Haluan, Eks Lanud Tabing, Kota Padang, pada Jumat (17/01/2025). Kehadiran Zul Elfian Umar disambut langsung oleh Pemimpin Umum Harian Haluan, Zul Efendi, bersama jajaran

redaksi.

Turut mendampingi Wali Kota Solok, Kepala Dinas Kominfo Kota Solok, Heppy Dharmawan, Kabid IKP Dinas Kominfo Kota Solok, Alwa Dudi, serta beberapa jajaran lainnya. Podcast ini membahas berbagai capaian pembangunan dan inovasi yang telah dilakukan selama kepemimpinan Zul Elfian Umar di Kota Solok.

Dalam sesi tersebut, berbagai program unggulan yang telah dijalankan selama dua periode kepemimpinan Zul Elfian Umar sebagai Wali Kota dan satu periode sebagai Wakil Wali Kota menjadi sorotan utama.

Podcast ini juga mengangkat klarifikasi terkait gelar "Wali Kota Termiskin" yang sering disematkan kepada Zul Elfian Umar. Ia dengan tenang dan tegas menjawab bahwa kepemimpinannya tidak bergantung pada modal finansial, tetapi lebih pada modal sosial yang telah dibangun selama ini.

"Saya menjadi pemimpin hanya dengan modal sosial yang telah dibangun selama ini, sehingga tidak bergantung hanya kepada modal finansial," ungkapnya.

Berdasarkan Laporan Harta Kekayaan Penyelenggara Negara (LHKPN), Zul Elfian Umar tercatat hanya memiliki 1 unit kendaraan roda dua, 1 rumah di Perumnas, dan kekayaan berkisar Rp 300–500 juta saja.

Pemimpin Umum Harian Haluan, Zul Efendi, mengapresiasi kontribusi besar Zul Elfian Umar dalam memajukan Kota Solok.

"Podcast ini kami harapkan dapat menjadi inspirasi dan motivasi, khususnya bagi para pemimpin masa depan, masyarakat luas, dan generasi muda," ujar Zul Efendi.

Zul Elfian Umar pun menyampaikan pesan kepada generasi muda agar terus bersemangat membangun diri dan daerah.

"Semoga dengan apa yang kami bagikan di sini, bisa memotivasi semua pihak untuk terus berkarya demi kemajuan bersama," ucapnya.

Podcast perdana Harian Haluan dengan menghadirkan Zul Elfian Umar sebagai tamu istimewa menjadi awal yang positif dalam menghadirkan konten berkualitas, membangun, dan menginspirasi.

Dengan pembahasan yang mendalam mengenai pembangunan Kota Solok dan rekam jejak kepemimpinan Zul Elfian Umar, podcast ini diharapkan dapat menjadi sumber inspirasi bagi masyarakat Sumatera Barat dan Indonesia pada umumnya.